
環境
*********************************************************************************

　担当課 農林水産課　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見 農道の泥　（回答:6月26日時点）

 6月になり田植が一段落した状態です。農道へ車を踏み入れると、田植機で
田んぼを走り回りその状態で農道を走るものだから道に土が上がり泥だらけ
で車にて走りづらい。
 一般道をトラクタや田植機で土をつけた状態で走り回るものだからその道を
車で走行すると泥があちらこちらに移動し農道ならいざしらず車は走りづら
い、泥が乾くと風に吹かれ土が口や鼻に入り歩きづらい。
 兼業農家さん某会社に勤め休日や有給休暇の片手間に米づくりをしている農
家さん、ほっとけ知ったもんかと言いたげだ。
 道はあなたがたのものではありません。
 必ず自分に振りかぶりますぞ、JAも注意すべきだ。国、県、市も注意すべき
だ。
要望）広報いせでPRできないものか。こびりついた泥を道路に撒くのは止め
てほしい、美しい日本を汚さないで。タイヤを金属のヘラ等で泥を落とす、
水等で落とす、考えなさい。

　回答

 道路に落ちた土は、通行の妨げになる場合があり、ホコリの原因にもなりま
す。そのため、トラクターや田植え機等で農作業を行った後、田や畑から公
道に出る前には、泥を落としてから走行するよう、伊勢市農業委員会が発行
する「農業委員会だより」にて周知し、また農業者に対して個別に協力や対
応を依頼するなどの呼びかけを行っているところです。
 市としましては、「広報いせ」にも記事を掲載し農業者に対し協力を呼びか
けるなど、今後とも真摯に対応していきますので、農業者とそこで生活する
皆さん双方が、協同して快適な生活空間を築いていただけるよう農業者に対
するご理解とご協力をお願いします。



環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見
度会橋中島側の旧交通塔跡地駐車場について
　　　　　　　　　　　　（回答:6月25日時点）

 交通塔跡地が整備されトイレとかきれいになったのはうれしいのですが夕方
とか、休みの日にはスケートボードをする若者がたくさん集まっています。
 音楽をかけたり自転車とかを通路に置いていたりして通行する人や周りの方
に迷惑が掛かっていると思います。この前は滑ってきたボードと歩行者が衝
突しそうになってたのを見ました。
 何かトラブルがあってからでは遅いと思うので規制等の対応をよろしくお願
いいたします。

　回答

 ご意見をいただいた広場で、スケートボードをすることは公園利用者にとっ
て危険な行為にあたりますので、スケートボードを禁止することとして、掲
示物を設置します。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課
教育総務課、企画調整課、農林水産課、農業委員会事務
局　　　　　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見 少子化　その４　（回答:6月25日時点）

 名張市は人口7万8千人、全国平均を上回る高齢化率32.7％だそうだ。
 名張市は三重県ですが、ほとんどが大阪に出稼ぎしている。
 40年程前の話ですが、名張で仕事をしていると、大阪で働きなさい、労働単
価が違うと言われる。月曜～金曜日は大阪で働き、土・日曜日に名張市で体
を休める、その名張市が老人だらけになっているそうだ。
 新型肺炎発生前まで人材不足と言っていた経済団体、バブル崩壊後労働力に
非正規労働者をたくさん増やしてしまいました、給料が少なく結婚もせず次
の世代を増やす気がせず人口が増加しない。
 新型肺炎で経済が落ち込むと今度は求人が低水準です。疲弊すると雇用が伸
びないのは、いつの時代も同じだな。
 少子化と言いながら日本政府は一番知っていて次の手を打てないのは、既得
権益を持っている人や政治屋に甘い汁を吸われ人口が増えない。国力のGDPは
人口が多い方が強いという事が今になり日本政府は気付いた。
 さあ政治屋さんどうする。

意見1）厚生小学校の生徒が伊勢市長に長年運動場を広くして下さいと願って
いたな。
意見2）伊勢市から若者がいなくなれば高齢者ばっかりになり限界集落になり
税収が落ち込みますよ。
意見3）これからの日本は農業で盛り上げたいな。
質問1）草ぼうぼうの農地が目立ちます。耕作放棄地は伊勢市にどれほどあり
ますか。

　回答

意見1）厚生小学校については、平成２７年度に運動場及び遊具を全面的に改
修しました。
 伊勢市の子どもたちがのびのびと元気に遊び、学ぶことのできるよう、これ
からも学校施設の整備・充実に努めてまいります。（教育総務課）
意見2）伊勢市では、「第２期伊勢市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策
定しており、「結婚・出産・子育てを後押しするまち、伊勢」「地元で働け
るまち、伊勢」「暮らしの魅力にあふれ続けるまち、伊勢」を基本的視点と
して、人口減少の克服と持続可能な地域づくりを推進しています。（企画調
整課）
意見3）伊勢市では2018年度から2027年度までの10年間を計画期間として策定
した「第２次伊勢市農村振興基本計画」に基づき、伊勢市の農業振興のため
のさまざまな取り組みを行っております。 さまざまな課題もございますが、
今後も関係機関とも連携し、農業の発展を目指し業務に取り組んでいきます
ので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。（農林水産課）
質問）農業委員会で、農地の利用状況調査により把握している遊休農地は、
昨年度末時点で、約97haです。（農業委員会事務局）



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見 凧揚　　（回答:6月25日時点）

 以前、度会橋下の河川敷で凧揚を開催していました。
質問1）この行事は民間団体が開催していたのでしょうか
質問2）何年ぐらいしていましたか
質問3）どうして止めたのですか
提案）明和町は凧揚で町民一致団結を呼びかけていると聞きます。古き良き
日本の風習ですので一考してはどうですか。

　回答

質問1）から質問3）につきましては、市役所内部および外部の機関へもお聞
きして調べましたが、民間の方が開催していたのではないかという程度の情
報しか得られず、詳細がわかりませんでした。申し訳ございません。
提案）明和町の「北野たこ揚げまつり」を指しておられると拝察いたしま
す。明和町に確認しましたところ、この行事は地元の「北野凧の会」が主催
し、町としては会場として町有地の提供などの協力を行っているとのことで
した。
 大会となると、凧揚げを行うのに障害物のない広い土地が必要となるなど難
しい面もあるとは考えますが、仰られるように凧揚げは日本の文化の一つで
あり、伊勢市でも主催団体の方などから協力依頼があった場合は、検討させ
ていただきたいと考えますので、ご理解いただきますようお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見 会計年度任用職員　　（回答:6月24日時点）

 伊勢市で働きたいと思っておりますが、ボーナスはいくらあり、昇給もあり
ますか？ 経験年数により給与も少しあがったりしますか？

　回答

 期末手当（ボーナス）として、６月と12月に給料月額の0.725月（４月に新
たに任用された場合の６月支給分は、0.2175月）分を支給します。
 職種によって給料月額が異なるため、期末手当額も職種によって異なりま
す。令和２年４月に新たに任用された事務支援員の場合、令和２年度は、年
間141,158円です。なお、１週間の勤務時間が20時間未満等、勤務形態によっ
ては、支給されない場合があります。
 昇給はありませんが、１年度任用され、翌年度も引き続いて任用された場合
は、経験年数の加算として、１号給上位の給料月額を支給します。



その他
*********************************************************************************

　担当課
伊勢総合病院経営企画課
　　　　　　　　　（2020年6月回答）〔6/22～6/26〕

　提案・意見 伊勢病院の思いやり駐車場　（回答:6月22日時点）

 足の股関節の手術をして、今も杖ついて歩いています。伊勢病院で前は思い
やり駐車場を使わせてもらえたのに、朝早くいって思いやりの許可証を見せ
た守衛の方に、診察は時間がかかるからここにはとめないでくださいと言わ
れ、空いている場所を探して長距離を歩かされました。まだ4台も空いてたの
に使わせてもらえないのは何のための思いやり駐車場ですか？長距離を歩く
と足が痛みます。まったく思いやりが無いです。

　回答

 ご不便をおかけして申し訳ございません。
 伊勢総合病院では、障がい者専用駐車場や車いす等乗降場のほか、正面玄関
に近い16台の駐車区画において、障がい者や妊婦、けが等で歩行が困難な方
の来院を支援するため、県の「三重おもいやり駐車場利用証制度」による、
おもいやり駐車場の運用を行っております。
 本来であれば、おもいやり駐車場は、利用証の掲示により、診察時間の長短
に関わらず、ご利用いただくことができます。
 今後は、このような事がないよう、職員に指導してまいります。今回は、大
変ご迷惑をおかけしました。


